

## Pressemitteilung

### Sparkassenmitarbeiter spenden für den guten Zweck

Bad Neustadt, im Dezember 2017

Traditionell spenden die Mitarbeiter der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale zum Jahresende für gemeinnützige Vereine und Institutionen. „Wir möchten hierdurch die Arbeit von Organisationen unterstützen, die wertvolle Hilfe und Betreuung für Menschen in Notlagen bieten“, so Annette Illig, Personalratsvorsitzende der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale. In diesem Jahr konnte ein Scheck über 1.000 Euro an die Caritas Sozialstation St. Kilian in Mellrichstadt übergeben werden.

Die Freude über die finanzielle Zuwendung war groß. Angelika Ochs, Geschäftsführerin des Caritasverbandes Rhön-Grabfeld e.V. und die stellvertretende Pflegedienstleiterin Andrea Ebert, nahmen den Scheck für die Sozialstation gerne entgegen.

Das Geld kommt in den sogenannten „caritativen“ Topf der Sozialstation St. Kilian. Dieser wird für Leistungen verwendet, deren Kosten nicht von der Krankenkasse übernommen werden, wie z. B. zusätzlich nötige Hausbesuche. So ist gewährleistet, dass das Geld direkt bei den Menschen ankommt.



Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling  
Abteilungsleiter Kommunikation  
Meiningener Str. 31-37  
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310  
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de

Sparkassenmitarbeiter spenden 1.000 Euro für die Sozialstation St. Kilian in Mellrichstadt. Über die Spende freuen sich (v. l. n. r.): Personalratsmitglied Frank Vetter, Personalratsvorsitzende Annette Illig, die Geschäftsführerin des Caritasverbandes Rhön-Grabfeld e. V., Angelika Ochs, stellv. Pflegedienstleiterin Andrea Ebert und Gebietsdirektor Wolfgang Sauer von der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale.

Foto: Bianca Simon, Sparkasse

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling  
Abteilungsleiter Kommunikation  
Meininger Str. 31-37  
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310  
[klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de](mailto:klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de)